

新型コロナウイルス感染について(1)

令和3年1月21日
アビタシオン白松
施設長 福島明子

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、協力医療機関である「新八街総合病院」の5階病棟看護職員4名(1月20日時点)が、新型コロナウイルス感染検査(PCR検査)にて陽性であることが確認されました。

現在、当該病院5階病棟は封鎖されております。保健所の指導のもと濃厚接触者の調査を行い、該当職員、患者様に対し、PCR検査を実施する予定です。

尚、外来及び訪問診療については、通常どおりの診療が行われますが、入院は制限致しております。

また、ご入居者様には以下の点、ご協力をお願いいたします。

- ① 当該病院への受診及び訪問診療は、ご利用できますが、マスクの着用、手指消毒などの感染対策を徹底してください。
- ② 体調が少しでもすぐれない方は、直ちに職員へお知らせください。
- ③ 今後の調査結果及び感染動向により、お願いする内容が変わることがありますので、施設からのお知らせをよくご確認ください。

尚、当施設内の感染防止対策はされておりますが、**面会及び外出につきましては、緊急事態宣言発令中のため、引き続き原則禁止**とさせていただきます。

以上、ご入居者様及びご家族にはご心配、ご不便をお掛けいたしますが、今後も感染拡大防止を図り、施設内の安全を確保するよう、引き続き努力していく所存ですので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら皆様のご健康をお祈りします。

敬具